

Cuba se solidariza con Siria ante ataques terroristas

Image not found or type unknown



Foto: Archivo/Prensa Latina

La Habana, 1 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez expresó este domingo la solidaridad y apoyo de su país al pueblo y Gobierno de Siria, ante los recientes ataques de grupos terroristas contra la ciudad de Aleppo.

En la red social X, el canciller demandó que se respete la soberanía, la estabilidad y la integridad territorial de esa nación.

Las hostilidades contra el pueblo sirio, cometidas por terroristas liderados por Hayat Tharir al-Sham, ocasionaron cuantiosos daños en la población civil y agravaron la situación humanitaria en la segunda ciudad más grande de Siria.

“Los extremistas del grupo “Junta para la Liberación del Levante”, anteriormente llamado Frente Al-Nousra, cuentan con el apoyo de numerosos combatientes extranjeros en sus ataques”, señalan reportes de prensa que citan al Ministerio de Defensa sirio.

Los grupos radicales se apoderaron el viernes último de esa región del norte del país árabe, mientras el ejército efectuó un repliegue hacia el aeropuerto internacional de Aleppo y la base aérea de Nairab, para

lanzar un contraataque junto a grandes convoyes de refuerzos que llegaron a la zona.

El Comando General del Ejército y las Fuerzas Armadas anunció que unidades militares establecieron una línea de defensa a lo largo de unos 150 kilómetros en el norte de la provincia de Hama, donde expulsaron a los terroristas de las localidades de Mardes y Qalet Al-Madiq. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/371059-cuba-se-solidariza-con-siria-ante-ataques-terroristas>



Radio Habana Cuba